

Religión: Guía de Aprendizaje

Nombre:

Curso: 2° ____

Profesora: Leticia Rojas Aguirre.

Naturaleza y cultura:

OA_4:

- Descubrir el significado de ser hijos de Dios y la necesidad de vivir como hermanos y/o amigos, unidos por su amor y bondad.

Objetivo de la clase:

- Reconocer y valorar, la festividad de San Antonio María Claret, a través de la biografía de su vida.



Antonio fue un niño alegre y atento a las necesidades de sus amigos y compañeros. Ya de grande, hizo cosas también importantes, como el fundar otra familia, esta vez, de religiosos, llamada Congregación de los Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María.

No quiso quedarse solamente en su país, ya que con sus nuevos hermanos misioneros, soñaba con predicar la Palabra de Dios en todos los continentes. Actualmente, podemos decir que su sueño se está cumpliendo, los Misioneros Claretianos se encuentran en todos los continentes y son casi cinco mil religiosos que andan por el mundo evangelizando en colegios, parroquias, radios, editoriales, centro de evangelización, etcétera. Tal como lo hacen los sacerdotes que viven en nuestro Pueblo.

¿Quién fue Antonio Claret?

1. Pinta el rostro de Antonio María Claret:



¿Cuál es la historia de su vida religiosa?

2. Junto a tu familia, lee el siguiente texto sobre Antonio Joven y Misionero:



Un día, Antonio, mientras estaba en la Misa, un poco distraído, pensando en su trabajo y en los telares, sintió que en el corazón resonaban las palabras que decía el predicador: "¿De qué le sirve a uno ganar todo

el mundo si al final pierde el sentido de su vida?". Entonces empezó a pensar que lo mejor era ponerse en las manos de Dios para ser... ¿un monje?, ¿un párroco?, ¿un misionero? Antonio tomó una decisión: Ingresar al seminario para ser sacerdote.

En la primavera de 1835, Antonio fue ordenado sacerdote y abrió su primera Misa. Poco después, lo nombraron párroco de un pueblito y allí se destacó por ser bondadoso



y atento con la gente, especialmente con los pobres. Antonio, convertido en el Padre Claret, quería servir a todos, anunciar a todo el mundo que Dios nos ama. Por eso, la parroquia le quedó estrecha. Su corazón



era para todo el mundo. Entonces se hizo misionero: se fue por los pueblos y los caminos enseñando la palabra de Dios. Se hizo amigo y hermano de los necesitados, y, muy pronto, su fama de predicador se extendió por todas partes. Sin importarle tormentas

ni dificultades, el Padre Claret recorrió gran parte de España. Llevó una vida sencilla y cercana a la gente humilde. El papa lo nombró obispo de Santiago de Cuba y dedicó su tiempo en difundir la palabra de Dios por medio de folletos, libros y medios escritos de la época. El año 1849 funda la Congregación de los Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María, llamados Misioneros Claretianos.



Por el cariño que le tenía a la Virgen, cambió su nombre de Antonio Juan por el de Antonio María.

Luchó por las injusticias sociales, especialmente contra los habitantes negros, levanto la voz defendiendo los derechos de todos los hijos de Dios. Fue confesor de la Reina Isabel II y en el año 1870 muere, un 24 de octubre en Francia. Desde entonces, junto a Dios, sigue cuidando, con cariño, a sus misioneros y a cuantos predicar y viven el Evangelio de Jesús.

3. Después la lectura de Antonio María Claret Joven y Misionero, completa las siguientes frases:



Antonio tomó la decisión de ser:

Y se ordena sacerdote en la primavera de _____, siempre destacó por ser atento con _____, en especial con los más _____

Antonio se convirtió en el _____
quería servir a todos y anunciar que Dios nos _____



Fue _____ por distintos lugares, recorrió gran parte de _____ y fue obispo de la ciudad de _____

Le gustaba comunicar la _____ por medio de escritos, biblias, libros y folletos de aquella época.



Su obra más importante fu la fundación religiosa en el año 1849, llamada: _____

El Padre Claret fue confesor de la _____



Luchó por las injusticias sociales, especialmente
contra los habitantes negros, levantó la voz
defendiendo los derechos _____

Murió en un monasterio al Sur de Francia, el día _____

4. Busca los signos que estuvieron presente en la vida de Antonio María Claret, en la siguiente sopa de letra:

M	A	R	I	A	G	J	E	T	E
I	H	L	K	M	I	A	M	O	R
S	A	C	E	R	D	O	T	E	W
I	M	K	L	I	I	O	E	O	O
O	I	P	F	P	O	Ñ	L	P	I
N	G	Y	L	G	S	D	A	S	O
E	O	A	O	H	D	C	R	U	Z
R	D	X	R	C	V	F	D	S	Q
O	V	B	F	E	w	R	O	S	A

SACERDOTE
CRUZ
FLOR
AMOR
TELAR
MARIA
ROSA
MISIONERO
DIOS
AMIGO

5. Imagina, dibuja y pinta: ¿Cómo podemos seguir la enseñanza del Padre Claret, siendo misioneros hoy en día?

